

Arlenis Sierra, dixième au Giro d'Italie



La Havane, 5 juillet, (RHC).- La cycliste cubaine, Arlenis Sierra, est montée à la dixième position du Giro d'Italie après avoir terminé sixième à l'épreuve contre la montre réalisée à Sant'Elpidio a Mare.

Arlenis Sierra, embauchée par le Club kazakh Astana, a terminé à 2 minutes et 1 centième de la gagnante, la Néerlandaise Annemiek Van Vleuten qui a arrêté les chronomètres à 25 minutes 29 secondes.

Annemiek Van Vleuten a été suivie de sa compatriote Anna Van Der Breggen et de l'Italienne, Elisa Longo.

Ce résultat permet à Anna Van Der Breggen de garder le maillot jaune avec un temps de 9 heures, 2 minutes et 35 secondes.

La Cubaine a pu monter de trois positions et se placer à 4 minutes 54 centièmes de la leader. Elle a encore des chances d'améliorer sa position alors qu'il y a cinq étapes à courir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/134605-ardenis-sierra-dixieme-au-giro-ditalie>



Radio Habana Cuba